
FDP Dornburg-Hadamar

HADAMAR BENÖTIGT ATTRAKTIVE SPIELPLÄTZE – FDP FORDERT INVESTITIONEN IN DIE JÜNGSTEN

17.01.2024

Der Ortsverband macht auf die schlechte Spielplatz-Infrastruktur der Stadt aufmerksam. Besonders die Ortsteile außerhalb der Kernstadt sind betroffen.

"In der Kernstadt und in den Ortsteilen fehlt es an kinderfreundlichen und gut ausgestatteten Spielplätzen", erklärt der Ortsvorsitzende Lars Ruckstuhl. Er ist selbst Vater von zwei kleinen Kindern und kennt die Situation nur zu gut: "In meinem Heimatort Niederzeuzheim sind die Spielplätze leider eine absolute Katastrophe. Es gibt hier keinen einzigen Sandkasten und zu wenig Auswahl an Spielgeräten. Die steile Hanglage an einem Spielplatz und grundsätzlich eine fehlende ausgebaute Zugangsmöglichkeit, macht es für viele Menschen leider unmöglich diese Plätze zu erreichen."

Ruckstuhl weist darauf hin, dass die Vernachlässigung der Spielplätze ein ernstes Problem darstellt. Während andere Gemeinden die Bedeutung einer hochwertigen Spielplatzinfrastruktur als Orte der Begegnung und des gemeinsamen Spiels längst erkannt haben, hinkt Hadamar in dieser Hinsicht bedauerlicherweise hinterher. "Viele Bürgerinnen und Bürger, einschließlich mir selbst, sind regelmäßig damit beschäftigt, Müll und Hundekot von den Spielplätzen zu entfernen. Die Stadt zeigt hier leider wenig Interesse. Im Sommer war die Situation so prekär, dass das hohe Gras auf den Spielwiesen es Kindern nahezu unmöglich machte, sich dort aufzuhalten."

Der FDP-Ortsverband betont, dass Hadamar aktiv werden muss, um für Familien mit Kindern attraktiv zu sein. "Wir fordern, dass in jedem Ortsteil mindestens ein gut ausgestatteter Spielplatz geschaffen wird. Auch sollte ein Mindestmaß an Pflege der bestehenden Spielplätze selbstverständlich sein. Was in anderen Städten seit Jahrzehnten umgesetzt wird, scheint für unsere Gemeinde leider keine Priorität zu



genießen. Insbesondere die Ortsteile außerhalb der Kernstadt leiden darunter", so der Ortsvorsitzende Ruckstuhl weiter.

Die FDP Dornburg-Hadamar hebt hervor, dass gut ausgestattete Spielplätze nicht nur eine Wertschätzung für die Familien in Hadamar darstellen, sondern auch den Standort attraktiver machen und die Lebensqualität nachhaltig erhöhen würden. "Wir sehen hier eine wichtige Chance für Hadamar. Die Investition in Spielplätze ist eine Investition in unsere Zukunft. Sie trägt wesentlich zu einer familienfreundlichen Stadt bei und sollte daher eine hohe Priorität haben", fügt Ruckstuhl hinzu.